

Antrag betreffend Schaltungen der Verkehrslichtsignalanlagen in der Josefstadt

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Josefstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.06.2018 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Josefstadt ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen zu prüfen, welche Verkehrslichtsignalanlagen (VLSA) nachts auf gelb-blinkend umgestellt werden können, um Wartezeiten an der roten Ampel trotz geringen Verkehrsaufkommens zu vermeiden. Die Magistratsabteilungen werden ersucht die Ergebnisse in der Mobilitätskommission zu berichten.

Begründung:

In der Nacht herrscht in vielen Teilen der Josefstadt nur geringes Verkehrsaufkommen und es besteht daher nur eingeschränkte Notwendigkeit für eine Regulierung des Verkehrs. Bei den derzeitigen Schaltungen der VLSA kommt es zu unnötigen Wartezeiten an roten Ampel.